



Nice, le 13 octobre 2020

Université Côte d'Azur soutient la skippeuse Alexia Barrier

Université Côte d'Azur, très engagée sur les problématiques de développement durable, soutient Alexia Barrier, une des 6 femmes engagées sur le prochain Vendée Globe qui partira au mois de novembre prochain.

Alexia Barrier est une ancienne étudiante d'Université Côte d'Azur puisqu'elle est diplômée de la faculté des sciences du sport d'un master en management du sport. Rare femme dans l'univers de la voile, elle est également une skippeuse engagée soucieuse de la protection de l'environnement.

C'est à ce titre qu'Université Côte d'Azur, via son IDEX UCA^{JEDI} a souhaité s'afficher comme un de ses supports en devenant un des sponsors de son projet scientifique [4myplanet](#). En effet l'université est déjà engagée dans nombre d'actions au profit de la protection de l'environnement que ce soit du côté de ses laboratoires de recherche ou de ses formations. Par exemple, Alexia et son équipe ont l'an dernier, accueilli un stagiaire du Msc Marres, un diplôme dédié à la conservation et à la valorisation des ressources marines.

Alexia va prendre le départ le 8 novembre prochain avec 33 autres participants de la 9ème édition du Vendée Globe. A bord de son Imoca, un thermosalinomètre sera installé qui prendra la température et la salinité de l'eau à différents points de son tour du monde et en particulier entre le Cap de Bonne Espérance et le Cap Horn, zone assez méconnue des scientifiques. Ces données seront envoyées à l'IFREMER et serviront, une fois validées par l'institut de recherche, de base commune à tous les chercheurs et étudiants qui en auront besoin. Alexia a, par ailleurs, ouvert une cagnotte leetchi, afin de lui permettre de financer le coût de communication des données collectées (9000€ pour 6 Go).

Une fois sa course terminée, Université Côte d'Azur souhaite qu'Alexia puisse venir animer quelques conférences auprès des étudiants pour les sensibiliser à la protection de l'environnement en partageant son expérience.

Pour suivre Alexia sur les réseaux sociaux :

Facebook : Alexia Sailing Team - @AlexiaBarrierOfficial

Instagram : @alexiasailingteam - Twitter : @Alexia_Barrier

Pour participer à la cagnotte leetchi : <https://www.helloasso.com/associations/4myplanet>

A propos d'Université Côte d'Azur

Université Côte d'Azur est une Université dite expérimentale qui depuis le 1er janvier 2020 s'est substituée à l'Université Nice Sophia Antipolis et à la Communauté d'Universités et Etablissements (ComUE) Université Côte d'Azur. Le décret portant sa création a été publié le 26 juillet 2019 au Journal Officiel. Lauréate en 2016 d'une initiative d'excellence, Université Côte d'Azur se place parmi les grandes universités de recherche françaises.

Structurée en composantes internes dont les responsabilités sont accrues, adossant l'ensemble de ses missions à l'excellence de sa recherche, fortement ancrée sur son territoire, associée aux plus grands acteurs nationaux de la recherche, Université Côte d'Azur entend ainsi rayonner à l'international et se placer parmi les meilleures universités européennes.

Contacts presse Delphine Sanfilippo – Université Côte d'Azur – 07 86 84 98 13 – delphine.sanfilippo@univ-cotedazur.fr